
福岡県議会                    発行へ 
て
発
行
す
る
こ
と
が
決
ま
り
ま
し

た
。
県
議
会
12
月
定
例
会
に
「
福

岡
県
議
会
議
員
の
選
挙
に
お
け
る

選
挙
公
報
の
発
行
に
関
す
る
条 

ら
に
、
14
年
12
月
定
例
会
で
、

危
険
ド
ラ
ッ
グ
規
制
条
例
を
全

国
で
初
め
て
議
員
提
案
で
成
立

さ
せ
ま
し
た
。
裏
面
で
詳
報
し

て
い
ま
す
の
で
、
ご
参
照
く
だ

さ
い
。 

に
す
べ
き
」
と
提
案
し
ま
し
た
。 

   
 

選
挙
公
報
は
、
候
補
者
の
政

見
や
経
歴
な
ど
を
掲
載
し
、
有

権
者
の
皆
さ
ん
の
重
要
な
判
断

材
料
と
な
り
ま
す
。
福
岡
県
議

会
で
の
条
例
制
定
前
の
時
点
で
、

全
国
37
も
の
都
道
府
県
が
発
行
。

福
岡
県
で
は
「
同
じ
投
票
日
の

選
挙
で
、
知
事
の
公
報
は
あ
る

の
に
、
県
議
の
公
報
が
な
い
」

と
い
う
不
自
然
な
状
況
が
長
年

続
い
て
い
ま
し
た
。
今
回
の
条

例
制
定
で
、
有
権
者
の
皆
さ
ん

が
当
た
り
前
の
「
選
択
の
材

料
」
を
手
に
で
き
る
こ
と
に
な

り
ま
し
た
。 

   
 

福
岡
県
議
会
は
現
在
の
議
員

の
任
期
で
あ
る
２
０
１
１
年
４

月
か
ら
の
４
年
間
、
議
会
改
革

を
進
め
て
き
ま
し
た
。
政
策
的

な
議
員
提
案
条
例
は
、
そ
れ
以

前
は
全
く
な
い
状
況
で
し
た
が
、

福
岡
県
内
で
の
重
大
飲
酒
事
故

の
続
発
を
受
け
、
12
年
に
は
飲

酒
運
転
撲
滅
条
例
を
制
定
。
さ 

朝は古賀市内の各駅に立ち、県政報告を配布。 
受け取ってくださる皆さんに感謝します。 

福岡県議会議員 

【古賀市】 

古賀発！ただいま 

県政刷新中！ 

！ 
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例
」
が
議
員
提
案
さ
れ
、
可

決
・
成
立
し
ま
し
た
（
12
月
５

日
に
公
布
・
施
行
）
。
こ
れ
は
、

私
が
所
属
会
派
の
会
議
で
提
案

し
た
こ
と
が
契
機
と
な
っ
て
議

会
内
の
協
議
が
始
ま
り
、
他
の

会
派
の
賛
同
を
得
る
こ
と
が
で

き
た
も
の
で
す
。 

   
 

私
は
４
年
前
の
県
議
選
に
臨

む
際
、
選
挙
公
報
が
無
い
事
実

に
気
付
き
、
と
て
も
驚
き
ま
し

た
。
選
挙
中
、
県
民
の
皆
さ
ん

が
候
補
者
を
知
る
機
会
は
最
大

限
保
障
さ
れ
る
べ
き
な
の
に
、

そ
の
手
立
て
が
な
い
。
地
元
・

古
賀
市
の
皆
さ
ん
と
の
対
話
の

中
で
も
「
候
補
者
を
比
較
で
き

な
い
。
発
行
し
な
い
の
は
お
か

し
い
」
と
の
声
を
い
た
だ
い
て

い
ま
し
た
。
議
会
改
革
を
推
進

す
る
た
め
、
私
か
ら
「
次
回
の

県
議
選
で
は
発
行
で
き
る
よ
う 
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２
０
１
５
年
４

月
の
福
岡
県
議
会

議
員
選
挙
で
「
選

挙
公
報
」
を
初
め 

□
議
員
提
案 

            

と
し
て 

□
議
会
改
革
の
一
環 

□
「選
択
の
材
料
」を 
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    【裏面もあります！】    
■危険ドラッグ規制条例 
   県独自の機動的な規制 
■古賀東中の朝勉＆朝弁 
   花鶴丘３丁目のうどん 

～第２２号～ 
2015年1月発行 

□
危
険
ド
ラ
ッ
グ
規
制
も 

 古賀市内各地で対話集会を継続しています。市

長選や衆院選で開催できない期間もありましたが、

昨年10月以降も▽花鶴丘２丁目３区▽町川原２区

▽谷山区▽古賀北区▽花鶴丘３丁目区▽花見東２

区▽米多比区（上米多比）▽古賀南区▽庄南区

――で開催。高校生の参加もあり、とてもうれし

く思います。今年も継続しますので、多くの皆さ

んのご参加をお待ちしています。 

対話集会を継続開催中！ 

田辺の政治活動を連日発信しています！ 裏
面
へ
つ
づ
き
ま
す 

「選挙公報」 



    ＜田辺かずき プロフィール＞ 

危険ドラッグの独自規制条例を制定 ！ 

 
福
岡
県
議
会
12
月
定
例
会

最
終
日
の
本
会
議
で
、
乗
用

車
に
よ
る
重
大
事
故
等
が
社

会
問
題
化
し
て
い
る
危
険
ド

ラ
ッ
グ
を
県
独
自
に
規
制
す

る
た
め
の
「
福
岡
県
薬
物
の

濫
用
防
止
に
関
す
る
条
例
」

が
議
員
提
案
さ
れ
、
可
決
し

ま
し
た
。
議
員
提
案
に
よ
る

危
険
ド
ラ
ッ
グ
規
制
条
例
は

全
国
初
。
私
の
所
属
会
派
か

ら
条
例
制
定
の
必
要
性
を
提

起
し
、
他
の
会
派
と
の
調
整

会
議
で
協
議
の
う
え
、
実
現

し
た
も
の
で
す
。 

 

制
定
し
た
理
由
は
、
福
岡

県
に
お
い
て
危
険
ド
ラ
ッ
グ

に
よ
る
被
害
が
深
刻
化
し
て

い
る
状
況
を
踏
ま
え
、
そ
の

防
止
の
た
め
の
具
体
策
を
推

進
し
、
県
民
の
皆
さ
ん
の
健

康
と
安
全
を
守
る
と
と
も
に
、 

 花鶴丘３丁目区公民館で開かれている「うどん屋さん」に足

を運びました。福祉会の皆さんが手を取り合い、高齢者の地域

でのつながりを維持・継続するため、月２回開催しています。

私も地域の高齢者の方々と語らいながら、うどんとおにぎりを

美味しくいただきました。 

 これにあわせ、「買物弱者」対策として、古賀の地産地消の

拠点「コスモス広場」による農産物などの移動販売も実施され

ています。コスモス広場は古賀市内各地で移動販売を行ってお

り、現在は花鶴丘３丁目区のほかに花見東２区、花見南区、庄

南区、日吉台区、鹿部区のフェニックスマンション、千鳥苑な 

花鶴丘３丁目区福祉会のうどん屋さんへ 

1980年5月16日生まれ 
1987年 暁の星幼稚園 卒園 
1993年 花鶴小学校 卒業 
           在学中、第２回古賀町少年の船に参加 
1996年 古賀中学校 卒業 
1999年 福岡県立福岡高校 卒業（高５１回） 
2003年 慶應義塾大学法学部法律学科 卒業 
     毎日新聞社 入社／福井支局 配属 
          原発事故や災害弱者、日本人拉致問題などを取材 
2006年 大阪本社社会部 配属 
     橋下徹・大阪府知事（当時）、大阪府警、甲子園、 
     福祉問題、地域活性化、国際紛争などに取り組む 
2011年 福岡県議会議員 初当選 
     厚生労働環境委員会（～13年） 
     国際交流推進対策調査特別委員会（～13年） 
【所属】  
 
 
 
 
【家族】 
【最近の私事】 新聞記者時代、ともに取材現場を走り、切磋琢磨
した他社メディアの友人からエアメールが届きました。現在は海
外支局で頑張っているとのこと。こうした手紙はとてもうれしいで
すね。 ／ １２月、保育所のお迎えの帰りに長女が「赤鼻のトナカ
イ」をしっかりと熱唱。こうした瞬間に、子どもの成長を感じます。
サンタクロースには子どもたちの手紙を送り、その思いが 
届いたのか、クリスマスの朝にはプレゼントが。親としても 
ホッとしました。 

福岡県議会・新社会推進商工委員会 
同・防災及びエネルギー・水安定供給調査特別委員会 
同・スポーツ議員連盟幹事 
全国青年都道府県議会議員の会（福岡県世話人） 
民主党青年委員会事務局次長 
会社員の妻、７歳の長男、４歳の長女 

12月定例会 

平
穏
で
安
心
し
て
暮
ら
せ
る

健
全
な
社
会
の
実
現
を
図
る

こ
と
。 

 

条
例
で
は
、
改
正
薬
事
法

を
最
大
限
活
用
し
て
危
険
ド

ラ
ッ
グ
を
取
り
締
ま
る
こ
と

を
基
本
に
し
な
が
ら
、
こ
れ

を
補
強
・
補
完
す
る
た
め
、

県
独
自
の
機
動
的
な
規
制
措

置
を
打
ち
出
し
ま
し
た
。
新

種
の
危
険
ド
ラ
ッ
グ
（
危
険

ド
ラ
ッ
グ
の
疑
い
が
あ
る
物

品
）
に
つ
い
て
、
知
事
は
国

に
先
駆
け
て
「
特
定
危
険
薬

物
」
に
緊
急
指
定
で
き
ま
す
。

ま
た
、
東
京
都
な
ど
が
独
自

に
規
制
し
た
新
種
に
つ
い
て

も
、
広
域
連
携
の
下
で
知
事

が
特
定
危
険
薬
物
に
指
定
。

全
て
の
人
に
対
し
、
流
通
・

使
用
を
禁
止
し
ま
す
。 

 

罰
則
も
盛
り
込
ん
で
い
ま 

す
。
危
険
ド
ラ
ッ
グ
の
販
売

店
舗
・
製
造
場
所
へ
の
立
入

調
査
等
に
応
じ
な
い
場
合
、

直
ち
に
罰
金
を
科
し
ま
す
。

さ
ら
に
、
製
造
・
加
工
や
販

売
、
購
入
、
所
持
、
使
用
と

い
っ
た
禁
止
行
為
に
違
反
し
、

中
止
命
令
等
に
従
わ
な
い
場

合
は
懲
役
を
含
む
刑
事
罰
を

規
定
し
ま
し
た
。 

 

ま
た
、
学
校
現
場
に
お
け

る
教
育
・
啓
発
の
努
力
義
務

や
社
会
教
育
と
住
民
へ
の
周

知
、
依
存
症
対
策
（
治
療
と

社
会
復
帰
）
の
指
針
も
定
め

て
い
ま
す
。 

 

条
例
の
全
文
は
県
議
会
の

公
式
Ｈ
Ｐ
で
読
む
こ
と
が
で

き
ま
す
。
私
の
事
務
所
に
も

置
い
て
い
ま
す
の
で
ご
参
照

い
た
だ
け
る
と
幸
い
で
す
。 

みなさんと 
ともに― 

古賀での活動  

どに広がりを見せているといいます。 

 高齢社会において、適度に外を出歩き、地域の友人・知人と

語らい、交流する機会の創出はとても重要です。健康の維持・

増進はもちろん、心の安定にもつながります。また、身近な場

所で買い物ができる環境づくりのためには移動販売のさらなる

広がりが求められます。もちろん、地域公共交通の再整備によ

る移動手段の確保も急がなければなりません。 

 今回訪ねた花鶴丘３丁目区福祉会の取り組みはモデルケース

として大変勉強になりました。なお、同福祉会は、私が福岡県

議会で取り上げた「お出かけサポート」などの高齢社会に対応

した福祉の先進性が注目されており、県内外から視察も相次い

でいます。 

 古賀は秋から年末にかけてもイ

ベントが満載。一大イベント「第

30回まつり古賀」も盛大に開催さ

れました。今年も古賀が誇る農商

工の魅力や活発な市民活動を体感

できました。地元の皆さんによる

数々の出店や「Ｋ―１（古賀の一

品）グランプリ」などの企画に 

メディアも注目。市ふるさと大使の歌手、静太

郎さんと五十川綾さんのステージショーも素敵

な歌と心温まるトークで、とても盛り上がりま

した。ご参加いただいた皆さん、出店者の皆さ

ん、そして実行委員会の皆さんに深く感謝を申

し上げます。 

   

 このほか各校区・行政区のフェスタや文化祭、 

もちつき、軽トラ市などのイベントを駆け回り

ました。また、市民参加型の作品上演に取り組

む「ミュージカルオペラk・i」による名作「カ

ルメン」の公演に今年も特別出演。ありがとう

ございました。 

 11月19日朝、古賀東中学校の「朝勉＆朝弁」を視

察しました。地域と学校が連携し、子どもの学習習

慣と生活習慣の確立・向上を目指しています。昨年

からスタートし、既に成果が出始めています。 

 自学を希望する生徒たちが、月曜と水曜（考査直

前は毎日）の午前７時半～８時10分、教科ごとのプ

リントなどに集中して取り組みます。ボランティア

の地域の親御さんたちや先生方がサポート。終了後、

生徒たちは地元の農家さんが提供するお米で作られ

た美味しいおにぎりとスープをいただき、頭も心も

すっきり、さわやかな朝の始まりです。 

 参加者が多い時は全校生徒の３分の１に上り、

個々の学力の向上はもちろん、生徒の生活態度の改

善にもつながり始めているといいます。先進的な取

り組みに学ばせていただきました。 

古賀東中の「朝勉＆朝弁」を視察 


